



« La Réalité de notre futur doit être Rêvée ! » - Exposition arts plastiques

publié le 09/03/2022

Le collège Jules Verne, ainsi que monsieur Durassier, sont heureux de vous présenter la toute dernière exposition d'arts plastiques de vos enfants. Tous niveaux confondus, ils ont été amenés à réfléchir et créer sur le thème d'un triptyque temporel : le monde d'avant, durant lequel l'homme a fortement impacté le domaine sensible du vivant. Le monde d'aujourd'hui et de la pandémie, pendant lequel la nature a quelque peu repris « ses droits ». Enfin, le monde de demain où, espérons-le, l'humanité saura vivre harmonieusement avec la nature. Les travaux sont actuellement tous encadrés et disposés dans les couloirs du collège. Chaque élève pourra récupérer son projet à la fin de l'année avant de partir en vacances. D'autre part, un catalogue virtuel sous forme de vidéo a été réalisé et présenté sur Youtube. N'hésitez pas à le partager auprès de vos proches ou amis ! À toutes et tous, belle exposition !

